

Presse Nationale

> Politique



Patrick Achi : « Le gouvernement sera un gouvernement de mission et de combat »

Lors du premier Conseil des ministres avec sa nouvelle équipe, hier mercredi 7 avril 2021, au Palais présidentiel au Plateau, le Premier Ministre Jérôme Patrick Achi, a donné les grandes lignes de l'action gouvernementale pour le quinquennat qui s'ouvre. Il s'agira aux dires du Chef du gouvernement de faire face aux défis sanitaires et sécuritaires auxquels le pays et le monde font face tout en s'assurant de la mise en œuvre du programme de gouvernement pour le développement du pays et l'amélioration des conditions de vie des populations. « Bien sûr, nous avons réalisé de nombreuses choses mais les défis demeurent encore importants. Face à cela, le gouvernement dont j'ai l'honneur de coordonner l'action sous votre haute autorité, sera un gouvernement de mission et un gouvernement de combat. Le gouvernement n'aura en effet qu'un seul et unique objectif : la mise en œuvre diligente et réussie de votre programme de société sur la période 2021-2025, fondé sur votre Vision 2030 d'une « Côte d'Ivoire solidaire », s'est convaincu le Premier Ministre.



Ouattara d'accord pour le retour de Gbagbo

Le Chef de l'Etat a affirmé, hier, être prêt à accueillir l'ancien Président Laurent Gbagbo après sa libération par la Cour pénale internationale (CPI). « Comme vous le savez, la Cour pénale internationale a rendu, le 31 mars dernier, sa décision sur l'appel du Procureur relatif aux procès de messieurs Laurent Gbagbo et Charles Blé Goudé. Nous en prenons acte. Ils sont libres de rentrer en Côte d'Ivoire quand ils le souhaitent. Les frais de voyage de monsieur Laurent Gbagbo, ainsi que ceux des membres de sa famille, seront pris en charge par l'Etat de Côte d'Ivoire. Les dispositions seront également prises pour que Laurent Gbagbo bénéficie, conformément aux textes en vigueur, des avantages et des indemnités dus aux anciens Présidents de la République de Côte d'Ivoire », a dit Alassane Ouattara.



Nouveau gouvernement ivoirien : le Président Ouattara fait la promotion du genre

Le gouvernement Achi Patrick 1 révèle la ferme volonté du Chef de l'État, Alassane Ouattara, de se rapprocher au mieux de la parité dans la gestion de la chose publique. Cela a débuté par la nomination de 7 ministres et d'une Secrétaire d'État dans le nouveau gouvernement de 41 membres. Parmi ces 7 ministres, 3 nominations revêtent un caractère particulier pour notre pays. D'abord, l'une d'entre elle est la seconde femme ministre d'État et la toute première femme ministre des Affaires étrangères des 61 ans de l'histoire de la Côte d'Ivoire moderne. Il s'agit de Mme Kandia Kamissoko Camara. Ensuite, une autre est la première femme à occuper le poste de ministre du Plan et Développement dans l'histoire de la Côte d'Ivoire moderne : Nialé Kaba. Enfin, Mme Anne Désirée Ouloto a ravi la palme de la première ivoirienne ministre de la Fonction publique et de la Modernisation de l'administration. Ces trois cas augurent de belles perspectives dans le domaine de la parité sinon de la qualitative promotion du genre.



Niakara, Arikokaha, Tortya : le député sera élu le 24 avril

La circonscription de Niakara, Arikokaha, Tortya ira à des législatives partielles le 24 avril prochain. La campagne durera 3 jours. Deux projets de décret ont été pris à cet effet, hier. Dans cette circonscription 97, les élections n'avaient pu se tenir le 6 mars dernier, du fait du décès de Pégnankpan Ouro, suppléante du candidat Guibessongui N'Datien Koné Séverin. L'information de la reprise du vote a été donnée à l'issue du Conseil des ministres par Amadou Coulibaly. Ce dernier, ministre de la Communication, des Médias et de la Francophonie, est le tout nouveau porte-parole du gouvernement. Amadou Coulibaly succède à ce poste à Sidi Touré.

> Economie



Production du riz : une entreprise s'engage à soutenir 20 000 riziculteurs ivoiriens

Dans le cadre de son programme des Ponts du commerce arabo-africains, la Société internationale islamique de financement du commerce (ITFC) s'engage aux côtés d'OCP Africa, une filiale du groupe marocain OCP, pour soutenir son programme de développement de la riziculture en Côte d'Ivoire. Ce partenariat s'est concrétisé, le 6 avril à Rabat (Maroc). Le programme qui vise 20 000 riziculteurs ivoiriens, a pour objectif de les soutenir et améliorer les chaînes de valeur agricole dans le pays, en mettant à leur

disposition « l'ensemble des conditions nécessaires pour augmenter leurs rendements et revenus. Notamment, la fourniture d'engrais de haute qualité et de semences hybrides, la formation aux bonnes pratiques agricoles et à la fertilité des sols ainsi que l'accès au marché ».

> Société



Sakassou / Éducation nationale : Emmanuel Ahoutou inaugure une école à N'Gbandobonou

Emmanuel Koffi Ahoutou, directeur de cabinet du Premier Ministre, a parrainé, le 3 avril, la cérémonie d'inauguration de l'école primaire et préscolaire de N'Gbandobonou, village de la sous-préfecture de Sakassou. Cette première infrastructure scolaire de la localité est un don du défunt Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly. Elle est dotée de sept classes. Soit six classes pour les élèves du primaire, toutes équipées en tables-bancs et une classe maternelle à équiper.



Lutte contre le Vih et d'autres pandémies : les États-Unis ont investi plus de 900 milliards de FCFA en Côte d'Ivoire

A l'occasion de la Journée mondiale de la Santé commémorée chaque 7 avril, la coordinatrice du Pefpar à l'ambassade des États-Unis à Abidjan, Mme Ngalamulume Bibola, a fait le point sur les actions de ce programme américain de lutte contre le Sida en Côte d'Ivoire. Selon elle, "en Côte d'Ivoire, en travaillant toujours main dans la main avec le gouvernement ivoirien, les États-Unis ont investi 1,7 milliard de dollars, soit plus de 900 milliards de FCFA, par le biais du programme Pefpar. Rien que l'année dernière, le Pefpar a fourni des services de dépistage du Vih à plus de 1,3 million de personnes en Côte d'Ivoire. Grâce au programme d'aide américain, près de 250 000 femmes, hommes et enfants ont reçu un traitement antirétroviral salvateur, et plus de 244 000 orphelins, enfants vulnérables et leurs soignants ont reçu un soutien".

Vu sur le Net

> Société



Coronavirus : 26 nouveaux cas enregistrés, 316 nouveaux guéris et 1 nouveau décès ce mercredi

Le ministère de la Santé et de l'Hygiène publique a enregistré ce mercredi 7 avril 2021, 26 nouveaux cas de Covid-19 sur 1 907 échantillons prélevés soit 1,3 % de cas positifs, 316 guéris et 1 décès. A la date du 7 avril 2021, la Côte d'Ivoire compte donc 44 880 cas confirmés dont 43 446 personnes guéries, 257 décès et 1 177 cas actifs. Le nombre total d'échantillons est de 541 414. Le 6 avril, 3 573 personnes ont été vaccinées soit un total de 53 071 personnes vaccinées contre la Covid-19. Le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique invite toutes les personnes de plus de 18 ans à se faire vacciner dans les centres de vaccination. La vaccination contre la Covid-19 est gratuite et volontaire.



Sécurité routière : Amadou Koné veut réactiver la Commission nationale

La Commission nationale de sécurité routière va reprendre du service, « dans les jours à venir ». C'est ce qui ressort d'une longue séance de travail tenue ce mercredi au cabinet du ministre des Transports de Côte d'Ivoire. Des « mesures concrètes » pour répondre à l'avalanche d'accidents de la circulation recensés ces derniers temps.

> Sport



Classement Fifa : la Côte d'Ivoire réintègre le Top 10 africain

La Côte d'Ivoire progresse enfin dans le classement Fifa des nations au niveau du football. Après un an et demi passé hors du Top 10 africain, les Éléphants reviennent à l'issue du classement publié hier. Ils quittent la 12e place africaine pour la 10e et se positionnent devant le Burkina Faso (11e) et la Rd Congo (12e). Une performance qui a été possible grâce aux deux victoires enregistrées par les Pachydermes ivoiriens lors des deux dernières journées des éliminatoires de la Can 2022, respectivement contre le Niger (3-0) et l'Éthiopie (3-1). Sur le plan mondial également, la Côte d'Ivoire gagne deux places et quitte la 61e pour la 59e.

Agence de Presse

> Politique

Ouattara recommande la célérité aux ministres dans le traitement des dossiers



Le Président de la République, Alassane Ouattara, demande aux membres du gouvernement de se mettre au travail "dès à présent et à traiter les dossiers avec célérité et diligence", afin que l'action du gouvernement soit encore plus perceptible par les Ivoiriens. "Nous devons encore aller plus vite pour l'amélioration du bien-être de nos concitoyens", a exhorté M. Ouattara lors du Conseil des ministres tenu mercredi 07 avril 2021 à Abidjan.

> Société



Attaques terroristes à Kafolo : Ouattara félicite les forces de défense et de sécurité

Le Chef de l'Etat, Alassane Ouattara, a félicité, mercredi 07 avril 2021, les forces de défense et de sécurité « qui se battent jour et nuit au péril de leurs vies pour faire échec aux attaques terroristes à nos frontières ». « Je salue la mémoire de tous ces hommes tombés sur le champ d'honneur en défendant notre pays notamment à Kafolo. Je présente mes sincères condoléances aux familles éplorées», a dit M. Ouattara, souhaitant un prompt rétablissement aux blessés. Le Chef de l'exécutif a tenu à rassurer l'ensemble de la population que l'Etat prend toutes les dispositions pour faire échouer ces attaques.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGC.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGC, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.